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体育

国乒换新人

出战卡塔尔站

本报讯 (见习记者
董鹏飞 ) 2013年国际乒
联世界巡回赛科威特站
结束后，中国军团来到中
东的第二个战场——— 卡
塔尔，准备征战卡塔尔站
的四个项目。

与科威特站不同的是，
男女队都对年轻球员进行
了人员上的调整。男队的四
虎将张继科、马龙、许昕、王
皓继续在卡塔尔站亮相。而
在科威特站出场的方博则
被樊振东替换上场，参加单
打、双打两个项目。闫安则
只跟王皓组合，参加本站的
双打比赛。

女队李晓霞、丁宁、刘
诗雯三大主力毋庸置疑地
出现在卡塔尔站名单之中。
而作为新秀的朱雨玲，依旧
与三大主力一并出场。科威
特站出场的小将陈梦、冯亚
兰被李晓丹与赵岩替换，出
征本站。

从卡塔尔站的报名来
看，中国军团还是遵循“确
保成绩的情况下，锻炼新队
员”的游戏规则。男队来看，
方博作为小将出征科威特
站，本是一次出彩的绝佳机
会，却负于韩国的姜东秀。
在“直通巴黎”表现不俗的
樊振东，代替方博出战，这
也是教练组给他一个重要
的机会。

女队方面，被替换下来
的陈梦、冯亚兰负于各自队
友而没有晋级，对于国乒来
说成绩似乎是说明一切的
唯一途径。所以，教练组选
择了李晓丹和赵岩征战卡
塔尔站进行锻炼。

时越零封对手

LG杯夺冠

本报讯 (记者 许恺
玲) 北京时间2月20日，第
17届LG杯世界围棋棋王战
决赛在韩国落下帷幕。首局
获胜的中国新锐时越五段
再接再厉，在次局中执白
184手完胜韩国的元晟溱
九段，以零封对手的成绩夺
得个人职业生涯的首个冠
军，成为中国第10位获得
个人世界大赛冠军的棋手。
而时越也成为继本报棋手
江维杰、周睿羊之后，中国
第三位“90后”围棋世界冠
军和九段棋手。

时越在本届LG杯比赛
中一路对阵国外棋手，第一
轮胜日本棋手结城聪，之后
均是对阵韩国高手。尤其是
第二轮，时越中盘击败李世
石，为他的夺冠之路树立了
信心。而八强战上时越击败
韩国17岁的罗玄一，成为四
强中唯一的中国棋手。半决
赛战胜韩国的姜东润九段，
决赛战胜元晟溱九段，时越
连克四位韩国棋手登上冠
军宝座。

去年LG杯冠军是本报
棋手江维杰，时越夺冠帮助
中国棋手完成了LG杯冠军
五连霸的伟业。除了跻身世
界大赛冠军之外，时越还凭
借这个冠军，一举完成了从
五段到九段的跨越，成为了
中国棋院的第35位九段棋
手，他还收获了约合145万
元人民币的奖金。

“刘翔是不是应
该现在退役，这

事 很 难 界
定。”教练
孙海平也
对刘翔退

役问题表达了看法，“从我的

角度来看，他作为优秀跨栏运
动员的基础都还在，关键看康
复的程度。如果能康复到可以
继续正常训练了，那么就可以
练下去。如果不能恢复正常训
练，那也没办法，该退役就得
退役。”

刘翔退役吧，不然等到何时
启蒙教练称刘翔有意退役，6月以后将见分晓

本报讯 刘翔启蒙
教练方水泉近日在
接受记者采访
时透露了
一 个 惊
人 的 消
息：关于
退役一
事 ，刘
翔的家
人已经
基本上达成了共识，而刘翔本人
也有这个意思。

方教练介绍说，春节期间，
他和刘翔的家人谈了刘翔的相
关情况。“现在刘翔在美国那边
做恢复，目前还不能进行任何的
跑跳练习，虽然已经脱离了拐
杖，但他现在仅限于正常行走。
想要继续进行训练，那还得等几
个月。家里人几乎确定的是，今
年的全运会刘翔没办法参加了，
而明年就将进入下届奥运的备
战年。刘翔已经三十岁了，手术
对他职业生涯来说是致命的。”

方教练说，北京奥运会后刘
翔虽然也做过手术，但那次并不
是跟腱断裂，而是跟腱边上有钙
化物，东西取出来后对跨栏训练
以及比赛的影响不大。相比之
下，伦敦奥运会受伤的情况完全
不同。“这次是跟腱断了。毫不夸
张地说，任何一名跨栏运动员，
无论他是欧美的还是亚洲的，只
要是跟腱断裂，基本就宣布告别
体坛了。”

退役与否，最终还要看刘翔
的康复情况，这大概在今年6月份
以后才明朗。孙海平将与刘翔在5
月会合，随后开始的训练阶段才
是最终左右刘翔职业生涯的
关键。 (据《华商晨报》)

教练态度

孙海平：该退役就得退役

曾与刘翔合作近5年的
美国运动康复专家艾迪医生
向刘翔建议，在康复之后最
好的选择便是退役。

艾迪是陪伴刘翔经历过
2008年北京奥运会和2012年
伦敦奥运会因伤退赛的极少
数人之一。他直言不讳地表
示，健康人的跟腱舒展而平
坦，而刘翔的跟腱因为几度
受伤已经“像被揉成一团的
纸团一样充满褶皱”，即使是

最好的康复手段也无法帮助
他恢复成一张平整的纸。“在
我看来，他如果一定要选择
复出，也很难跑出好成绩了。
最好的情况也不过13秒50，
这对他而言已经没有意义。”

在艾迪看来，身体上的
问题不是靠意志力可以解决
的，他甚至认为：“跟腱的伤
病会陪伴他很久，即使康复
了，等他到了晚年依然会受
其所累。”

康复师说法

他最好的选择就是退役

刘翔父亲刘学根表示，
他和刘翔妈妈春节期间没去
美国看儿子，只是打电话了
解了一下刘翔在那边的状
况。“孩子在那边还可以，我
们也就放心了。至于具体的
情况，我就不是很清楚了。”

去年底，刘翔父亲在听
到刘翔退役的消息时，曾表
示“退役太早”。但当记者将
康复师的话转述之后，刘翔
父亲并没有明确地承认或
否认，只表示：“他随便说，
我们不关心的。”

刘翔父亲

不承认，不否认

▲“刀锋战士”第三次
出庭受审。 新华社发

“刀锋战士”女友葬
礼举行，死者父母亲友参
加。

刘翔在伦敦奥运会上摔倒后吻栏一幕，留在很多人的
脑海里。

“刀锋战士”家中搜出禁药
WADA表态，将介入兴奋剂调查，不排除禁赛可能

本报讯 南非警方在调查
“刀锋战士”枪杀女友案件中，意
外在其家中发现了类固醇类药
物。据悉，南非警方曾对“刀锋战
士”进行血液测试，目前尚未公
布检验结果，但根据目前所掌握
的证据，一切迹象都表明在案发
前“刀锋战士”曾服用过禁药。类
固醇药物可以提升肌肉的强度，
是运动界绝对禁止的药物。这样
一来，“刀锋战士”在赛场的成绩
也受到外界质疑。

据英国《每日邮报》称，国际
残奥委会已表态，不会就此事展
开额外调查，因为在伦敦残奥会
期间，皮斯托瑞斯已接受过两次
药检，结果均为合格。

《每日电讯报》援引国际残
奥委 ( I PC )媒体及通讯总监克
雷格·斯彭斯的话，称“皮斯托瑞
斯在伦敦接受过两次检测，一次
是8月25日比赛前，一次是9月8
日在比赛中。测试结果是阴性，
否则他早就会被禁赛了”。

至于是否会剥夺皮斯托瑞
斯在残奥会上取得的奖牌，斯彭
斯表示暂时不会做出决定，一切
都等待南非警方定案之后。

皮斯托瑞斯在伦敦残奥会前
四天接受了一次尿检，继而在他获
得T 4 4 级 4 0 0 米冠军后接受尿
检。不过，他在获得 2 0 0米银牌
后并未接受尿检。按照国际残奥
委会的解释，残奥会有503枚金
牌 ，较 之 奥 运 会 多 出 2 0 0 枚 左
右，因此不可能对所有获得奖牌
的选手都进行尿检，而是保证每
个小项有一名奖牌获得者接受尿
检，并随机对其他运动员进行尿
检。

皮斯托瑞斯的辩护律师称，
警方发现的激素只是一种草本
药物治疗的手段而非兴奋剂，而
且皮斯托瑞斯已经获准使用这
些药物。法新社记者询问国际残
奥委会皮斯托瑞斯是否获准使
用这些药物，国际残奥委会的回
答是：这是机密信息，不能透露。

但 世 界 反 兴 奋 剂 机 构
(WADA)却有不同意见。在他
们看来，目前这事尚属警方管辖
范畴，可一旦刑事方面尘埃落
定，他们会介入调查。只要皮斯
托瑞斯无法证明自己是在非赛
事期间服用类固醇，那么不排除
他将接受禁赛处罚的可能。

新华社约翰内斯堡2月20日
体育专电 南非警方20日表示反
对涉嫌枪杀女友的“刀锋战士”皮
斯托瑞斯获得保释。

皮斯托瑞斯被指控在2月14
日使用一支口径9毫米的手枪杀
害女友利瓦·斯滕坎普。但皮斯托
瑞斯辩称，自己当时误以为女友

是窃贼。
在20日的保释听证会上，警

方代表表示，皮斯托瑞斯并没有
持有口径9毫米枪支的许可证，因
此属于非法持有该类枪支。他还
表示，皮斯托瑞斯所辩称的也只
是“自己以为女友是窃贼”，言外
之意，并无他人可以证明。

警方反对“刀锋战士”保释
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